

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Wiener Wiesn-Fest/ artattack

Mit zünftiger Tracht ab ins legendäre „Guinness Buch“

Der Schlusstag
des zünftigen
Trachten-Events
wird gleichzeitig
zum Rekordtag
für die gut
gelaunten Gäste



Weltrekord in Dirndl & Co.

Dass das Wiener Wiesn-Fest in puncto Stimmung mit dem Münchner Oktoberfest mithalten kann – das wollen die Veranstalter 2013 aufs Neue beweisen. Nicht genug! Am Schlusstag der Veranstaltung – 6. Oktober – sollen gleich zwei Weltrekorde gestartet werden. Und im

Mittelpunkt der geplanten Glanzleistungen steht das, was die ganze Welt mit Österreich verbindet – unsere Tracht und das berühmte Riesenrad. Wiener-Wiesn-Fest-Geschäftsführerin Claudia Wiesner: „Zum einen wollen wir die Tatsache nutzen, dass das ganze Land in Dirndl und Co. auf unsere Kaiserwiese strömt. Deshalb rufen wir die Trachtenpaare auf, auf dem Riesenradplatz das Logo des Wiener Wiesn-Fests nachzustellen. Ziel der Aktion: Der erste Trachtenpaare-Weltrekord-Eintrag im ‚Guinness Buch‘. Im Anschluss startet Rekordversuch Nummer zwei: Franz „The Austrian Rock“ Müllner, will mit purer Muskelkraft das Riesenrad in Bewegung setzen.

**Anmeldungen:
www.krone.at/wiesnfest**



**Angebot für „Krone“-
BonusCard-BesitzerInnen:**
Exklusiver Sonderpreis
ab € 125,- pro Person
(Bahnfahrt, eine Übernachtung
und ein Gastro-Gutschein)

Buchen Sie Ihre Reise unter Angabe Ihrer
„Krone“-BonusCard Kundennummer
im ÖBB Rail Tours-Servicecenter unter
01/89930-80 oder railtours.oebb.at

Bestellung und aktuelle Infos über alle
Vorteile der „Krone“-BonusCard unter
05 7060-777 oder www.kronebonuscard.at